



## EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA UNIÓN

### BANDO DE ALCALDÍA

Francisco M. Bernabé Pérez, Alcalde - Presidente del Excmo. Ayuntamiento de La Unión, en uso de las atribuciones que legalmente me están conferidas, **HAGO SABER:**

I. – Que las fuerzas políticas de La Unión han acordado, de forma unánime, instalar en las principales vías de comunicación del municipio unas pancartas bajo el lema: “SI A LA REGENERACIÓN YA DE LA BAHÍA DE PORTMÁN- NO A LA TERMINAL DE CONTENEDORES EN EL GORGUEL”.

II. – Que el próximo sábado día 14 de noviembre, a las 11:30 horas, se va a proceder a izar la primera de dichas pancartas en la entrada a la localidad de Portmán, en unión de los colectivos vecinales de esta población.

III. – Que se pide e invita a todos los ciudadanos de La Unión y de la comarca a que se adhieran a esta iniciativa, apoyando con su presencia al buen fin de ambas reivindicaciones.



La Unión, a 5 de noviembre de 2009.